

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Pemakaman Alm Mayor (Purn) Much. Jarot, mantan Pamen Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.SAIBERNESIA.COM

Jan 2, 2025 - 08:06



Kodim 0716/Demak menggelar upacara pemakaman militer Mayor (Purn) Much. Jarot

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar upacara pemakaman militer Mayor (Purn) Much. Jarot, mantan Pamen Kodim 0716/Demak Korem 073/Makutarama, Rabu (01/01/2025).

Upacara dipimpin Pasi Intel Kodim 0716/Demak Mayor Kav Karmadi sebagai Inspektur upacara dan Danramil 08/Karanganyar Kapten Arh Jalalul Hadi sebagai Komandan upacara dengan dihadiri Perwira Staf, dan Danramil jajaran serta diikuti anggota Kodim 0716/Demak.

Jenazah almarhum diberangkatkan dari rumah duka di Desa Kedungwaru Lor RT 02/RW 03 Kecamatan Karanganyar, dengan upacara persemayaman, dilanjutkan dengan pemakaman militer di TPU Desa Kedungwaru Lor, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak.

Dalam amanatnya, Inspektur upacara mewakili Kodim 0716/Demak menyampaikan berbella sungkawa sedalam-dalamnya atas kepergian almarhum Mayor (Purn) Much. Jarot yang telah meninggalkan kita semuanya untuk menghadap sang Khaliq, Tuhan Yang Maha Esa.

"Peristiwa ini hendaklah dapat kita ambil sebagai pelajaran dan pengingat bahwa kitapun cepat atau lambat pada saatnya akan mengalami hal yang sama seperti yang saat ini dialami oleh Almarhum Mayor (Purn) Much. Jarot yang telah mendahului kita," kata Inspektur upacara.

Lanjutnya, kematian merupakan suatu kepastian yang akan dialami oleh setiap manusia yang hidup di dunia. Bergulirnya waktu dan bertambahnya usia seseorang, pada dasarnya berarti ia telah bertambah mendekati pada titik akhir kehidupannya. Disadari ataupun tidak, cepat atau lambat setiap orang pasti akan sampai juga pada ajalnya dan mengalami kematian, karena Tuhan Yang Maha Esa tidak menjadikan seorang manusiapun yang hidup selamanya di dunia ini.

"Almarhum adalah sosok Prajurit TNI yang kami banggakan hingga pada akhir hayatnya masih tetap menunjukkan dedikasi dan perilaku yang dapat diteladani bagi prajurit lainnya, segala usaha dan upaya dilakukan, namun Tuhan Yang Maha Esa yang menentukan semuanya, sehingga almarhum Mayor (Purn) Much. Jarot meninggal dunia karena sakit," sambungnya.

Kepada Keluarga almarhum, Inspektur upacara berharap, semoga diberikan kekuatan, ketabahan dan dapat melanjutkan cita-cita almarhum serta hendaklah kiranya cobaan dan musibah ini dapat diterima dengan lapang dada dan dihadapi dengan rasa tawakkal, tabah serta berteguh hati, sehingga dalam menempuh sisa-sisa hidup ini penuh arti dan mendapat ridha dari Tuhan Yang Maha Esa.

"Sebelum kita beranjak pergi meninggalkan tempat ini. Marilah kita bersama-sama berdo'a kepada Tuhan Yang Maha Esa, semoga almarhum diterima di sisi-Nya serta diampuni dari segala kesalahanan dan dosa-dosa serta diterima amal kebbaikannya, Amin," pungkas Inspektur upacara.

Almarhum meninggal dunia karena sakit di usia 65 tahun, dengan satuan terakhir Kodim 0716/Demak. Almarhum juga memiliki banyak tanda jasa kehormatan, salah satunya tanda jasa Bintang Kartika Eka Paksi Nararya. (Pendim0716).